

元培科技大学(台湾)国際交流サマースクール

報告書

2015 Yuanpei University of Medical Technology Summer School of Chinese
Culture Learning & Healthcare Industry Site Visit

医療科学部 放射線技術学科 2回生 寺田奈央

8月16日～22日までの一週間、国際交流サマースクールに参加させていただきました。この活動に参加したきっかけは、機会があるなら様々なことを経験したい！という思いからでした。一部ではありますが、報告していきたいと思います。

8月16日：1日目



出発の前日の夜は、緊張していました。というのも、台湾の学生さんたちとコミュニケーションをとることができるのか、食事は口に合うのか、等不安もありつつ、この活動に参加できることが楽しみでもあったからです。

いざ到着してみると、学生さんたちが空港まで出迎えてくれ、皆元気でテンションが高かったため驚きました。この日の夜は、ホテルでみんなで卓球をし、親睦を深めました。

8月17日：2日目

元培科技大学学内を見学させていただきました。その中でも印象に残ったのはこれまで検査に使用してきた古い機器などが保存されている場所です。最先端とは違う、うつりかわる検査機器の歴史を感じる事ができました。また、患者さんへのレゴによる検査説明のVTRをみることもできました(右写真)。言葉がわからなくても、見るだけで伝わる内容でした。このような患者さんに対していかにわかりやすく伝えるか、という工夫をみる事ができて、よかったです。



8月18日：3日目

3日目は新竹国泰綜合病院へ行きました。外国の医療を実際に解説していただきながら見る機会はあまりないと思うので、貴重な経験でした。私は、日本と大差ない医療を提供しているなと感じました。また、今はまだ座学でしか学んでいなかった機器を実際にみることで学習した内容のイメージがわきやすいと感じました。この日食べたマンゴーかき氷がすごくおいしかったのを覚えています。



8月19日：4日目

台湾の観光名所である台北101、淡水、という場所に連れて行って頂きました。淡水は水辺の景色がすごく綺麗でしたが、日差しが強すぎてサングラスなしでは歩けなかったです。夜には、士林夜市へ行きました。夜市では、とにかくいろいろな臭いが混ざり合って何とも言えない気分になりました。ですが、台湾の学生さんにおすすめして頂いたジュースがおいしかったです。

8月20日：5日目

唯一の1日自由時間の日。この日は台湾の七夕らしいです。日本は短冊に願い事を書きますが、台湾では七夕とバレンタインデーが同じらしく、恋人にプレゼントをする日だそうです。日本と違う文化の一面を見る事ができました。この日の夜にはランタン飛ばしを体験させてもらいました。ランタンの4面それぞれに願い事を書き、最後に空へと飛ばします。思い思いに叶えたいことを書き、火がともったランタンが空へ飛んでいく景色はすごく幻想的できれいでした。



8月21日：6日目

皆と一緒にすごせる最後の日です。最後にひらかれた歓送会ではそれぞれ出し物を披露しました。私たちは妖怪体操を披露し、台湾の学生さんたちと一緒に踊りました。去年とは違い今年是小規模であったようですが、より、台湾の学生さんたちと仲を深める事ができたのではないかと思います。



台湾の学生さんたちとジェスチャーやカタコトの英語、日本語、中国語などでコミュニケーションをとることができました。日本の学生と台湾の学生さんたちとの語学力の差に驚きましたが、言葉が通じなくても、こんなにも親密になれるのだと感動しました。

この国際交流サマースクールを終えて、改めていろいろなことに挑戦していきたいという思いが強くなりました。

最後に、この国際交流サマースクールに参加できたことを感謝いたします。ありがとうございました。

